



令和3年4月7日

青葉小学校校長室

文責 千々和 道隆

令和3年度がスタートしました。

正門横の桜の木も葉桜となり新緑が鮮やかな季節になりました。今日から、令和3年度がスタートしました。新型コロナウイルス感染症については、現在も予断を許さない状況が続いています。新しい生活様式の定着を図りながらの学校生活になりますが、登校してくる子どもたちの姿は、笑顔いっぱいやる気に満ち溢れていました。学級編成後の始業式では、青葉小学校で今年度大切にする4つの合言葉について話をしました。今年度は、「すすんであいさつ」「しずかちゃん掃除」「しせいよく学習」「きまりを守る」の4つを全員でがんばって取り組み、素敵な青葉小学校にしていきたいと思います。

保護者の皆様には今年度も本校の教育活動につきまして、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

お別れと新たな出会い！ようこそ、青葉小へ。よろしくお願ひします。

これまで青葉小学校の子どもたちのために頑張ってくださった10名の先生方が、他校へ転出されました。お世話になりました。

そして、新たに、10名の先生方が青葉小学校に転任してこられました。

1年間よろしくお願ひします。



職員の紹介は、個人情報保護のため、掲載は控えさせていただきます。

1年間どうぞよろしくお願ひいたします。

年間行事予定表を配布しました。

本日年間計画（案）を配布しました。昨年度に引き継ぎ、学校行事については見通しがもてない状況が続いています。本校の学校の規模（児童数）を考えると、児童、保護者が一堂に会しての行事の実施は難しい状況です。しかしながら、できることを工夫しながら実施できるよう努めて参りますので、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。今後も、大幅な行事の変更等も考えられますので、その都度早めにご連絡します。

<昨年度と変わった主な行事>

- ・4月の学習参観・・・実施しない PTA 総会・・・紙上提案
- ・体育科学習発表会・・・2学期に実施（午前中）
- ・学習発表会・・・年度末に学年ごとに実施予定